

„An der Seite der Armen“

Adventssammlung von Diakonie und Caritas vom 19. November bis 10. Dezember 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

Not und Armut haben viele Gesichter. Nicht nur Menschen, die an der unteren Grenze des Existenzminimums leben geraten in Not. Auch Menschen, die bisher einigermaßen über die Runden kamen, stehen jetzt vor neuen finanziellen Herausforderungen. Steigende Energie – und Lebenshaltungskosten und noch nicht absehbare wirtschaftliche Folgen von Pandemie, Ukrainekrieg und Klimawandel treffen die besonders hart, die sich in schwierigen Lebenssituationen befinden.

Als Christen sehen wir uns zu Solidarität und Nächstenliebe verpflichtet. **„An der Seite der Armen“** ist daher das Motto der gemeinsamen Sammlung von Diakonie und Caritas in NRW. In der Nachfolge Jesu stehen wir an der Seite der Armen und Benachteiligten.

Darum gehen in den kommenden Wochen ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Tür zu Tür und bitten um Spenden für die Arbeit von Caritas und Diakonie mit der unter anderem Seniorinnen und Senioren unterstützt werden, die mit ihrer kleinen Rente an finanzielle Grenzen stoßen und Familien, die unverschuldet in eine Notlage geraten sind.

Bitte unterstützen Sie dieses Engagement mit Ihrer Spende. Neben dieser direkten Hilfe benötigen wir die Sammlungsgelder auch, um die sozialen Dienste und Angebote zu sichern, für die die staatliche Förderung nicht ausreicht.

P.S. Auf Wunsch stellen wir Ihnen gerne eine Spendenbescheinigung aus.